

C Columna



Patrick Dungan, B.B.A
Business Administration,
exsecretario de Hacienda
Gobierno de Sebastián Piñera.

Ucrania ataca a Rusia con drones: ¿Afectaría a La Araucanía?

En un tremendo giro inesperado, Ucrania lanzó un ataque con drones contra objetivos en territorio ruso, marcando un nuevo capítulo en la guerra que comenzó en 2014. El ataque, que incluyó drones kamikaze, alcanzó varios objetivos estratégicos en Rusia, demostrando la creciente capacidad militar de Ucrania. Fue un "Pearl Harbor" ucraniano.

Este ataque no solo muestra la determinación de Ucrania de defender su soberanía, sino que también pone de relieve la importancia de la tecnología en los conflictos modernos. La

capacidad de Ucrania para lanzar ataques precisos y coordinados con drones es un desafío significativo para Rusia.

La comunidad internacional sigue de cerca la situación, ya que este ataque podría tener implicaciones importantes para la estabilidad regional y global. En este momento, todas las naciones de Europa y especialmente las del OTAN, no saben qué esperar. La respuesta de Rusia será crucial para determinar el curso futuro de la guerra, y confiemos que no pase a mayores.

En este contexto, es fundamental que los líderes mundiales

trabajen hacia una solución pacífica y diplomática para poner fin a este conflicto y evitar mayores sufrimientos humanos. El reciente ataque con drones a Rusia ha generado preocupación a nivel global, destacando la creciente amenaza de la tecnología de drones en conflictos internacionales. Aunque Chile y la Región de La Araucanía están geográficamente alejados del conflicto, existen varias razones por las que este evento podría tener implicancias indirectas.

En cuanto a ciberseguridad, la creciente dependencia de la tecnología en los conflictos armados, también destaca la importancia de la ciberseguridad, para proteger infraestructuras críticas en países como Chile.

En cuanto a seguridad global, la escalada de tensiones entre naciones puede afectar la estabilidad de todo el mundo, lo que a su vez puede influir en la economía y la seguridad de países como Chile, y por ende, nuestra querida región.

El uso de drones en conflictos armados puede impulsar el desarrollo de tecnologías de defensa y ataque en otras regiones, incluyendo América Latina.

En cuanto a ciberseguridad, la creciente dependencia de la tecnología en los conflictos armados, también destaca la importancia de la ciberseguridad, para proteger infraestructuras críticas en países como Chile. En la Región de La Araucanía, específicamente en Temuco,

estas implicancias podrían manifestarse de manera indirecta a través de: Inversión en defensa y seguridad, como reza el antiguo dicho, más vale prevenir que curar.

El gobierno podría considerar invertir más en tecnologías de defensa y seguridad para proteger la región de posibles amenazas.

Aunque el impacto directo del ataque con drones a Rusia en Temuco y en la Región de La Araucanía, puede ser limitado o nulo, es importante estar atentos a las tendencias globales y sus posibles implicancias locales.